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			     Requeiro, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, seja este enviado a Suas
Excelências André Puccinelli , Governador do Estado de Mato Grosso do Sul,  Wantuir
Francisco Brasil Jacini,  Secretário de Estado de Justiça e Segurança Pública, com cópia a
Sua Excelência Gerson Garcia  Serpa, no sentido que seja viabilizado  02 viaturas para a
Polícia Militar do Município, bem como a designação de mais efetivos  para atender o
município.

				JUSTIFICATIVA: 

				o Destacamento do 4º Pelotão da Policia Militar  atende toda extensão de nosso município,
o que abrange 10 Projetos de Assentamentos e 04 Aldeias Indígenas, sendo as mesmas
dispersas em locais distantes, o que traz ao pelotão uma situação diferenciada e com maior
dificuldade no pronto atendimento. Haja vista todas estas circunstâncias    a proporção de
números de  policiais para o atendimento da demanda de todo o município já é insuficiente,
necessitando de ações para melhoria em números de efetivos, quanto ao número de viaturas
existentes atualmente à disposição da PM é tida também como insuficiente para a demanda.
Ante as razões expostas e com a finalidade de proporcionar aos nossos munícipes um
atendimento eficaz e assim colocar o bem estar e segurança de todos como ação primordial, é
necessário o apoio e atendimento de nossa proposição.

				Sala das Sessões em  03 de setembro de 2014.

				VER. JAIR RIBEIRO - PSDB


